
LE NOUVEAU GUIDE 300 ADRESSES ET RÉFÉRENCES DESIGN AU QUÉBEC
POUR AMÉNAGER ET RÉNOVER

Montréal, le 22 octobre 2024 – Index-Design annonce la sortie de la 17e édition de sa publication annuelle
regroupant les références essentielles pour les architectes, les designers et toute personne souhaitant
s’outiller de contacts et d’inspirations pour des projets d’aménagement. Guidée par la vision de promouvoir
le design de qualité, l’équipe d’Index-Design a fait une sélection minutieuse de 300 entreprises, incluant des
fabricants, des distributeurs de marques locales et internationales, des manufacturiers et des éditeurs locaux
de mobilier et d’objets. 

___ Un répertoire pratique pour le Québec
La sélection est soigneusement organisée en sections d’adresses et de références : cuisine, salle de bain,
mobilier résidentiel, ébénisterie sur-mesure, mobilier d’extérieur, bureau, textile, et plus.

___ La sélection de créations locales
Dans cette édition, Index-Design diffuse le travail de dix créateurs locaux aux pièces singulières, proposant
des objets en séries limitées et des nouvelles collections, une somme de références parmi les plus originales
pouvant être intégrées dans des projets d’aménagement. Dans cette sélection, luminaires, mobilier, tuiles
artisanales et objets conçus par Cristofaro, Cyrc, Found, Haut beau, HydroTuiles, ināt., Lauren Goodman, Le
Chatelier, Reggy et SANGARE.

___ En couverture: une rénovation complète
Le projet Esplanade en couverture, une rénovation dans un ancien duplex ouvrier des années 20, reconverti
en résidence unifamiliale, en plein cœur du Mile End à Montréal, par Michael Godmer Studio, a été
photographié par Maxime Brouillet. Un photo-reportage qui met en lumière les produits et les réalisations de
nombreux fournisseurs, artisans, ainsi qu’artistes québécois et canadiens.

___ Où trouver les Guides Index-Design
Le Guide 300 adresses et références design est disponible à l’achat en ligne ou à la boutique Bref dans le
Mile-End à Montréal, et dans les salles de montre des annonceurs participants à cette édition.

À propos d’Index-Design 

Depuis 2006, Index-Design encourage les rencontres et l'apprentissage dans un milieu composé de designers, d'architectes,
d’aménagistes, d'artisans-créateurs, de manufacturiers, de distributeurs et de passionnés de design. L’entreprise a pour mission de
faire le lien entre les professionnels de l’industrie québécoise du design et de l’architecture à travers ses activités : deux publications
annuelles imprimées de référence, le salon-conférence annuel Complètement Design, des formations et des lancements pour les
acteurs du secteur. Index-Design fait partie de Groupe Magima Inc.
 

Contact : Sandra Heintz, Directrice, Index-Design | sandra@index-design.ca
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THE NEW GUIDE 300 DESIGN ADDRESSES AND REFERENCES IN QUEBEC
FOR INTERIOR DESIGN AND RENOVATION

Montreal, October 22, 2024 - Index-Design announces the release of the 17th edition of its annual publication
featuring essential references for architects, designers and anyone seeking contacts and inspiration for interior
design projects. Guided by the vision of promoting quality design, the Index-Design team has made a careful
selection of 300 companies, including manufacturers, distributors of local and international brands, and local
publishers of furniture and objects.

___ A practical directory for Quebec
The selection is carefully organized into address and reference sections: kitchen, bathroom, residential
furniture, custom cabinetry, outdoor furniture, office, textiles, and more.

___ A selection of local creations
In this edition, Index-Design showcases the work of ten local designers, with their unique pieces, limited
editions and new collections, offering some of the most original references to be integrated into furnishing
projects. In this selection, lighting, furniture, handmade tiles and objects designed by Cristofaro, Cyrc, Found,
Haut beau, HydroTuiles, ināt., Lauren Goodman, Le Chatelier, Reggy and SANGARE.

___ On cover: a complete renovation
Maxime Brouillet photographed the Esplanade project on the cover, a renovation of a former 1920s
working-class duplex converted into a single-family residence in the heart of Montreal's Mile End by Michael
Godmer Studio. This photo-reportage highlights the products and achievements of numerous Quebec and
Canadian suppliers, artisans and artists.

___ Where to find Index-Design Guides
The Guide 300 adresses et références design is available for purchase online or at the boutique Bref in
Montreal's Mile-End, and in the showrooms of participating advertisers.

About Index-Design

Since 2006, Index-Design has been encouraging encounters and learning in a community made up of designers, architects, interior
designers, artisan-creators, manufacturers, distributors and design enthusiasts. The company's mission is to act as a link between
professionals in the Quebec design and architecture industry through its activities: two annual printed reference publications, the
annual Complètement Design trade show and conference, training courses and launches for players in the sector. Index-Design is part
of Groupe Magima Inc.

Contact: Sandra Heintz, Director, Index-Design | sandra@index-design.ca
Complete press kit with images

https://brefmtl.com/collections/boutique/products/guide-300-adresses-et-references-design-2025
mailto:sandra@index-design.ca
https://www.dropbox.com/scl/fo/3uvflmxt207ql3b5xry82/AOa6YbKCoDjQmXlNWfY5kjI?rlkey=e047ub7jp2cuv733oxlc147sk&st=29rkmzvs&dl=0

